

An den
Gemeinderat MuttENZ
4132 MuttENZ

MuttENZ, 10. November 2017

Sehr geehrte Damen und Herren

Quartierplanvorschriften Hagnau/Schänzli

Vielen Dank für die Möglichkeit zur Stellungnahme zu den Quartierplanvorschriften Hagnau/Schänzli.

Wir sind der Meinung, dass wenn schon so hohe Häuser gebaut werden sollen, auch eine Möglichkeit für die Bevölkerung bestehen sollte, die Aussicht geniessen zu können. Deshalb sollte die oberste Etage öffentlich zugänglich gemacht werden. Zum Beispiel mit einer Aussichtsplattform und/oder Restaurant oder Ähnlichem.

Für weitere Auskünfte stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen

Nicole und Markus Leu-Seiler